

# *Geliebte Kleidung wegnehmen*

Eine der Probandinnen berichtete: Als Strafe für Unachtsamkeit mit der Kleidung seien ihm als jungem Menschen alle guten Kleider weggenommen worden. Nur altes abgetragenes Zeug habe er noch anziehen dürfen. Das sei sogar extra beschafft worden. Die Probandin hat dies sehr negativ aufgenommen. Das Verhältnis zur Mutter für Jahre getrübt gewesen.

## Positive Aspekte:

Etwas Positives ist nicht erkennbar.

## Negative Aspekte:

Distanzierung und damit Erschweren, ja Unmöglichmachen von jedem sinnvollem Eingreifen.

## Resümee:

Eine zu positiver Erziehung ungeeignete Maßnahme.

